

BürgerStiftung Kernen

Menschen Tanzen, ein Projekt mit Schwung

Viel Schwung hatten die Tänzer und Tänzerinnen bei der Probe in Stetten. Das Projekt der BürgerStiftung, gesponsert vom Innovationsfonds Kunst Baden Württemberg, der Gemeinde Kernen und dem Arbeitskreis Asyl, ist ebenso in Schwung gekommen. Das Ensemble hatte an diesem Abend (siehe Bild) 10 Personen unterschiedlicher Herkunft.



Die kurzen Szenen zeigen den kulturellen Hintergrund der Geflüchteten, jede Szene hat einen eigenen Ausdruck. 8 Trommler unterstreichen die kraftvollen Bewegungen. Das nächste Ziel ist eine Life Performance und ein Workshop am 30. April, zu der das Ensemble von der Tanz- und Theaterwerkstatt Ludwigsburg eingeladen wurde. Die Vorbereitungen sind montags 18:15 - 20:30 Uhr, Kernen, Hangweide 21, im Kirchsaaal. Wer mitmachen möchte, wendet sich an den Choreografen und Projektleiter Grégory Darcy. Zum Einlass bitte an der Pforte Hangweide melden. Das Projekt wird durch Videoaufnahmen begleitet. Wir freuen uns schon auf die Premiere, die voraussichtlich Oktober oder November in Kernen stattfinden wird. (Ulrich Müller)